

POLÍTICA DE AUTOEVALUACIÓN Y AUTORREGULACIÓN

Para la Fundación Universitaria San Mateo los procesos de Autoevaluación hacen parte fundamental de los planes de trabajo que se desarrollan semestre a semestre, las acciones que se emprenden están plenamente ligadas con los planes de mejoramiento que se desarrollan en virtud de nuestra continua búsqueda por la calidad.

La autoevaluación en la Fundación San Mateo, es un proceso activo, propositivo y participativo. Son actores fundamentales del proceso, los estudiantes, docentes, egresados, empresarios, administrativos y los directivos.

Para facilitar la participación de la comunidad en los procesos de autoevaluación, la Institución cuenta con varios mecanismos e instrumentos como son la aplicación de encuestas, entrevistas, conversatorios, comités, la realización de grupos focales para la discusión, la reflexión y la autoevaluación.

Actualización aprobada en Bogotá D.C., a los diecinueve (19) días del mes de abril de 2018.

